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◎本日の出席状況

出席：31 名（28 名）中 18 名　64.30％

欠席：伊東・平山・藤代・守屋・松本・長野・中村・鯨井・斉藤（英）・輪湖・（相澤・織戸・柴田）
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卓話　「青少年育成とスポーツについて」　山﨑会長
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山 﨑 会 長

　５月は青少年奉仕月間です、鯨井青少年奉仕委員長は昨年度に続き、地区 RYLA 研修に、自社スタッフ

を４名伴い参加されています。一泊二日の研修は大変な負担だと思います、研修報告をお聴き致しますと、

有意義な経験を体験されるとの事です。ロータリーでは、青少年奉仕活動としては、インターアクト・ロー

ターアクト・青少年交換留学生・RYLA・ロータリー学友会への助成や育成活動を行っています。先週の水

庫会長年度に向けクラブ協議会があり、青少年奉仕委員会より、アクトの復活に向け活動をされる旨、発表

がなされ頼もしい限りです。経済的な支援として、米山奨学生への寄付や希望の風へ寄付を続けられます会

員の皆様には、大変頭が下がります。来年度のミヤンマー国、ダーベイン村への学校支援も、多くの会員が

参加されて現地に赴き現況を肌で感じていただきたいです。

瀧 幹 事

１．地区青少年交換プログラムについて（募集）

　　申し込み期限：2018 年８月 10 日（金）

　　申し込み先　：推薦ロータリークラブ

　　・長期派遣先：米国・カナダ・ニュージーランド・オーストラリア・フランス・イタリア・スイス・

　　　　　　　　　メキシコ・ブラジル他

　　・長期：北半球　2019 年８月出発～ 2020 年８月帰国

　　　　　　南半球　2020 年１月出発～ 2021 年１月帰国の１年間

　　・短期派遣先：米国・ドイツ・イギリス

　　・短期派遣　：2019 年６月下旬～ 2019 年７月帰国

　　　　　受入　：2019 年７月下旬～ 2019 年８月下旬

２．先日のたけのこ掘り・ロータリーデーに招待のお礼

　　去る５月 22 日、　そよ風ひろばはぐくみ・宝珠さんよりお礼状とダイコン５本を事務所に持参されまし

た。皆様で召し上がってくださいとのことでした。

各委員会報告

　会員増強委員会

　　　本日の卓話

「青少年奉仕月間に因んで」・青少年育成とスポーツと指導者

 山﨑会長

　日本大学アメフト部の悪質タックル問題が、連日 TV で報道されています、本日は「青少年育成とスポー

ツの指導者」について、私の娘（双子）が所属していたバトミントンジュニアクラブ、シニア現役選手の指

導者がジュニアに向けたメッセージをご披露致します。

　技術的な指導のみならず、ご自分も含めスポーツに取り組む、「心構えが押し付けがましくなく」、子供た

ちに響くメッセージだと感じました、良い指導者に恵まれました。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



　「自分自身に問う」

　もしも、プレーができない状態になったとき、自分はどうするのか？

　いつもどおり、練習に参加し、努力を重ねることができるのか。

　プレーできない期間は、一日、二日ではない。一週間、二週間でもない。一か月、二か月でもない。

　一年以上だ。

　彼女は、そんな状態の中、中学校時代の２／３といってもいい時間、できる努力を重ねた。

　ある時は、ステージの上での体幹トレーニング、ある時は、柔軟、腹筋など基礎トレーニング、素振りや、

動かないで基礎打ちも、少し動けるようになってから、やっていたと。

　もしも私だったら、先の見えない中で、気持ちが崩れ、選手としていられたのか、正直、わからない。

　私と彼女の話は、「いつから、何ができそう」という、概ね前向きな話。本当に、よく、ここまでたどり着

きました。私には見せないつらいこともあったと思います。

　そんなあなたの姿から、私が学んだことは、「バドミントンが好きだ」という気持ちであり、それが競技に

むかう原点であること。

　これから先、いろいろなハードルが、私にも、みんなにも、やってくると思います。

　そんな時、この原点を、自分に問いかけようと思います。

　「おまえ、バドミントン好きか」って。

　「メッセージへの返答」

　３月に○○ジュニアを卒業する双子の葉っぱです。

　私は性格上、飽き性で趣味や好きな物もコロコロ変わってしまう性格です。

　でもバドミントンだけは何故か飽きないです。自分でもビックリするくらい。

　早く打ちたい、早く長いラリーが出来るように、あの線の上にシャトルが落ちるように・・・。ああした

い、こうしないと、という思いや目標、課題が必ずありました。だから歩けない時、走れない時、バドミン

トンを全力でできない時、私は「もし運動許可が出たなら全力でフットワークをやりたい。ジャンプしてス

マッシュを決めたい。早くバドミントンをしたい。そして試合に出られるようになった時は下剋上でどんど

んシードを飛ばしてやりたい」と思って毎日ジュニアに参加していました。

　今、できることを全力でやろうと。「己」この言葉を信じ日々努力！！人は人、自分は自分！！

　先程も書きましたが、これからの私のバドミントン生活は下剋上だと思います。今までお世話になったコー

チ方に感謝をし、また教えて頂いていたことを糧とし、一番飛躍できる３年間にしていきたいと思います。

 　（戦国女子！！父）

　「現役ジュニアに向けメッセージ」

　いよいよ栃木へ出発します。

　これまでジュニアでコーチの方々、沢山の仲間、尊敬する先輩に色々な場面で勉強になり、助けられまし

た。本当にありがとうございます。

　バドミントンをやる中で私は大切にしていることがあります。それは「感謝の気持ちを忘れない」という

事です。

　いつでもノックして下さるコーチ、いつでも一緒に練習してくれる仲間、いつでもバドミントンができる

環境…。

　何気なく当たり前だと思っていた事だとしても、色々な部分で“感謝”しなければならない。そう感じた

のがきっかけです。



　しかし、言葉で感謝を伝えることは、とても難しかったです。

　だから、伝わったのかは分かりませんが、どんな時でも行動で伝えるように心がけました。

　それはこれからも続けて色々な人に、物に、環境に感謝して、それを伝えていかなければならないと思っ

ています。

　ジュニアの皆さんもしっかり“感謝”という気持ちを持って、バドミントンをして下さい！

　同学年の仲間達。私が小５の冬にジュニアに入ってきた時から様々な事を学ばせてもらいました。

　又、一緒にバドミントンをする事で、とても良い刺激を受けました。

　本当にありがとうございました！

　高校３年間でしっかり結果を残せるように日々、努力していきたいと思います。

　又、結果だけではなく、人としても成長出来るように生活していきたいと思います。

　これからも応援、宜しくお願いします。 （まじめか！！父）

　

・藤井先生傘寿記念ウイーン・プラハを巡る旅、無事のお帰りを祝して、ウイーン土産の美味しいチョコッ

レート、本日のデザートご馳走様でした。 遠田　毅

・藤井会員オーストラリアのお土産チョコレート最高に美味しいです。ご馳走様です。 草野　宏隆

・藤井先生、チョコレート美味しかったです。ありがとうございます。 鈴木　隆男

・久しぶりに中欧（中央ヨーロッパ）と言われるウイーン・プラハに行ってきました。バレー・音楽会・美

術館と芸術の都の気分を味わってきました。絵も少し描きました。 藤井　仁毅

小５女子組手優勝　H25. 5 工藤さん野球教室　H24. 10

奥原選手のバト教室　H28. 11 栃木県大会団体優勝下野新聞より　H30. 5



・山﨑さんのお話、興味深く聴きました子育ては大変だ！環境も大切だ！ 藤井　仁毅

・「青少年とスポーツ指導者」卓話をさせて頂きました。 山﨑　新一

・山﨑会長、少年スポーツと指導者のあり方を考えさせられました。ありがとうございました。大家　浩明

・山﨑会長の“青少年育成とスポーツの指導者について”の卓話に感謝！無理へんにゲンコツと言う昔の体

質が残っている指導者のあり方にダブルクエッション？？ 遠田　　毅

・山﨑会長、青少年育成、スポーツ指導者についての卓話ありがとうございました。６人の子育て経験が伝

わってきました。 水庫　直子

・山﨑会長、青少年育成スポーツの卓話、ご苦労様です。青少年育成は大変です。私の子供２人は何とか一

人立ちしてます。孫４人です。 岡田　敏男

・山﨑会長、スポーツの指導者についての卓話ありがとうございました。 山口　習明

・小さな団体のパワハラ調査を終えたところです。正直に自分のことを見つめる心境になる事は、難しいこ

とだと感じた経験でした。 山本　宏子

・ご心配頂きましたが、肩のけがもコルセットも取れました。しかし、これから週２回、半年間リハビリだ

そうです。頑張ります。 斉藤　守

・草野会員、鈴木隆男会員、バナーの修繕ありがとうございました。 山﨑　新一

・今日の例会、会場との打ち合わせ違いでご迷惑をかけました。セルフサービスの件とか、後片付けにご協

力を頂き心から感謝申し上げます、ありがとうございました。 事務局　西川　典子

次回予定　　卓話　「渡る世間はマジックばかり」　中久木様

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ５月 24 日　19,000 円　 累計　1,107,000 円

（内記念事業献金 150,000 円　たけのこ券 71,000 円含む）

５月31日（木）　卓話 「渡る世間はマジック

 ばかり～人類とタバコ～」

　　　　　　　卓話者：中久木　一乗様

　　　　　　　　元船橋北RC会長

 　現 日本歯内療法学会名誉会員

６月７日（木）　理事会・三つのお祝い

　　　　　　　会員スピーチ（創立記念日）

　　14日（木）

　　21日（木）

週報今週の担当　　　度　会

５・６月のプログラム


